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         ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DE OUTUBRO DE 2024

Dia  catorze  de  outubro  de  2024  em  segunda  chamada  às  19:30  horas  o
Conselho de Defesa do Meio Ambiente – COMDEMA deu início a reunião que
foi  realizada  no  PAVILHÃO  DE  QUÍMICA  DA  ESALQ,  sito  à  Avenida
Pádua Dias nº 11, Bairro Agronomia, Piracicaba – SP. Fizeram-se presentes
conselheiros  e  convidados  conforme  lista  de  presença  anexa,  justificaram
ausência os conselheiros: Luciana Alves Vieira. PARTE I: A ATA ordinária do
dia nove de setembro de 2024 foi aprovada e assinada por todos. PARTE II DO
–  EXPEDIENTE  –  1)  O  presidente  Marcos  Kamogawa  iniciou  a  reunião
comunicando que o COMDEMA recebeu respostas  às  perguntas  que foram
feitas aos candidatos – responderam Luciano Almeida, Barjas Negri e a Prof.
Bebel, tentou-se contato com a assessoria do candidato Helinho Zanatta, porém
sem  retorno.  Marcos  comentou  também  sobre  denúncia  da  retirada  de  33
árvores  que  serão  suprimidas  para  a  construção  de  um estacionamento,  46
vagas no Bairro Taquaral.  Necessita  verificação e averiguação.  Outro ponto
destacado pelo presidente Marcos é a audiência pública que ocorrerá na ACIPI
no dia 24/10/2024 as 17h sobre o anel viário da EIXO em Santa Terezinha com
a remoção de mais de 900 árvores. Foi tentado um contato com a Eixo, porém
sem retorno. O Conselheiro Juan Sebastianes pediu a palavra para perguntar se
o COMDEMA, através do FUNDEMA teria a possibilidade de fazer projetos
relacionados  ao  GT  da  Mata  Atlântica  e  Cerrado,  o  presidente  Marcos
comentou sobre  nossa  dificuldade  para  reivindicar  o  fundo.  PARTE III  -1)
Iniciando  pela  CPFL,  o  presidente  Marcos  comentou  sobre  as  podas  das
árvores e que o secretário da SIMAP – Ronaldo Cançado se propôs a ajudar no
levantamento das multas e autuações. 2) Sobre o retorno das perguntas- agora
Barjas e Hélio que são os candidatos. O conselheiro Juan disse que Helinho
Zanatta e Barjas Negri assinaram a carta compromisso do CONCLIMA e o
presidente  Marcos  perguntou  qual  seriam  nossos  próximos  passos  na  pré-
eleição  e  pós  eleição,  posicionamentos  sobre  as  questões  ambientais,  flora,
fauna, mobilidade urbana, como cobraremos? O conselheiro Ademir Elias F.
Martins  comentou  a  cobrança  de  projetos  para  os  prefeituravés  ou  futuro
prefeito. O presidente Marcos comentou sobre a necessidade de Piracicaba ter
o  CETAS,  também  a  importância  das  APP,  arborização.  Em  relação  as
respostas dos candidatos divulgaremos no site do COMDEMA e entraremos
em contato com a assessoria do Hélio Zanatta, se não retornar, publicaremos só
do Barjas e falaremos que o Hélio Zanatta não entregou. Ainda o presidente
Marcos destacou a importância de pós eleição fazermos uma reunião com o
prefeito  e  entregarmos  as  propostas  do  COMDEMA.  3)  Sobre  a  CPFL,  o
presidente  Marcos  disse  que  fez  o  pedido  no  canal  PIRACICABA  SEM
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PAPEL de todas as  multas  e  denúncias dos últimos 05 anos e  o secretário
Ronaldo Cançado – SIMAP, se dispôs a ajudar. Por enquanto o contrato da
CPFL “arborização mais segura” está suspenso. A conselheira Eveline Blumer
destacou o manual de arborização do município que rege todas as normas de
como deve ser as podas feitas pela CPFL. O presidente Marcos destacou que a
abordagem frente  à  CPFL deve  ser  a  importância  da  arborização,  cortes  e
supressões  irregulares  da  Companhia,  destacando  a  Lei  Complementar
251/2010 sobre proteção ambiental e acompanhar todos os protocolos e então
protocolar no MP. Ainda comentou que o TAC da CPFL não existe. 4) Sobre o
contorno - Anel viário de Santa Terezinha, o projeto (EM ANEXO) chegou até
o  COMDEMA  pelo  P.M.A,  e  a  audiência  ^pública  foi  acionada  pelo
CONSEMA. Oficialmente não recebemos o documento. Segundo o presidente
Marcos, o secretário Ronaldo – SIMAP, disse que entraria em contato com a
EIXO para que os representantes venham em uma reunião com o COMDEMA.
5) Empreendimento Imobiliário – JARDIM SANTA ISABEL – (doc. Anexos).
Os  conselheiros  Juan,  Eveline  e  Roberto  Braga  foram  até  o  local  do
empreendimento  (EMBRAPLAN)  devido  a  denúncia  da  moradora  Sra.
Rosangela que estava presente na reunião. O presidente Marcos disse que os
pareceres do M.P.  contra a continuação do empreendimento não teve efeito e a
construção continuou. Além do que os prazos para a Prefeitura e a Cetesb se
pronunciarem  venceram.  Diante  disse  foi  deliberado  que  o  COMDEMA
solicitará  informações  adicionais,  fará  um  parecer  mediante  os  laudos  dos
peritos do M.P. e fazer o acompanhamento. Não havendo mais nada encerrou-
se a  reunião.  A presente  ATA foi  redigida pela  primeira  secretária  Eveline
Blumer, revisada pelo presidente Marcos Kamogawa e que após aprovada será
assinada pelos conselheiros.
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